
高岡テクノドームの機能の拡充等に関する検討会（第３回）概要 

 

日 時：令和２年６月５日（金）10:30～11:45 

場 所：高岡商工ビル２階大ホール 

概 要： 

○知事挨拶 

・ 北陸新幹線の新高岡駅や集客力のある大型のショッピングセンターに至近という立地を

活かし、高岡テクノドームに別館を整備して機能の充実につなげたい、ということで、こ

れまで委員の皆様から大変な貴重なご意見をいただいている。本日は検討会の最終回とい

うことで意見をまとめていただければと思う。 
 

・ 現在、新型コロナウイルス感染症にいかに対処するかということで、富山県内では、不要

不急の外出の自粛、事業者の皆様への休業要請あるいは営業時間の短縮などをお願いした

ところである。皆様のご協力、ご尽力により、ようやく収束の段階に入り、５月２９日か

らステージ１に移行した。今回の新型コロナウイルス対策で、大都市部への過度な集中の

弊害リスクと、デジタルトランスフォーメーション、デジタル革命をもっと早く進めてい

かなければならない、ということがはっきりした。テレワークやオンライン会議などが思

った以上に効果的だと評価され、欧米先進国に比べて周回遅れとも言われてきた日本のデ

ジタル革命を一気に進める好機ではないかと思う。 
 

・ 富山県はデジタル革命が進んでいて、そのうえ、テクノドームの別館をはじめとして魅力

ある施設があちこちにあり、こうした魅力のある高岡や富山で暮らし、働きたいというこ

とに繋がっていけばよいと思っている。 
 

・ ２年９か月後には新幹線の敦賀開業、また、その先には大阪延伸というものも控えており、

テクノドームの機能拡充にしっかり取り組んで、高岡や県西部の活性化にも大いに役に立

ったと後々評価されるものにしていきたい。 

 

○事務局説明（資料に沿って説明） 

 

○委員からの主な意見 

・ これまでに議論を重ねてきた私たちの意見が十分に県に伝わっていると、今回の取りまと

め案を見て感じている。どうしても新しく整備する別館ばかりに目が行くが、３０年が経

過しあれこれ傷んできた本館の内外装の改修もしっかりとやっていただきたい。 
 
・ 示された案では、別館展示場の席数は１,０００席となっているが、高岡市の関係者の検討

会では、１,２００席にならないかという意見も出されていた。 
 

・ ものづくりギャラリーについては、能作で対応しきれないお客さんをテクノドームで受け

るというのもよくわかるし、一方で秋に始まるセリオの体験施設との重複を避けるという

こともある。いずれにしても３つの施設がウィンウィンになるようにしていただきたい。 
 

・ スポーツコアも近いので、開会式や表彰式の会場として使えるようになればありがたい。 
 

・ ものづくりの施設については能作、御旅屋セリオ、テクノドーム別館の３つの施設がウィ

ンウィンになるようにしていただきたい。 
 



・ 本館と別館の連動、動線の確保についてもしっかりと取り組んでいただきたい。 
 

・ 駐車場は、より分かりやすく入りやすいものにしていただきたい。 
 

・ これまでは関東で開催せざるを得なかった業界団体の交流会が、別館の整備により高岡で

の開催が可能となり大変ありがたい。 
 

・ せっかく整備するのであればしっかりと資金を投入して、のちに評価されるような立派な

施設にしていただきたい。 
 

・ 時代が変わってもフレキシブルに対応できるような建物にしていただきたい。 
 

・ ワークスペースの面積が２００㎡というのは１００人以上でも使用できる広さで、親子利

用などの際にとても良い。このワークスペースについてもフレキシブルに使用することが

できればよいと思う。 
 

・ コロナの影響で生活スタイルが大幅に変化したことで、皆さんがデジタル革命を体験して

おり、その意味でＶＲやＡＲ、ＩｏＴ、ＡＩの活用に期待している 
 

・ ものづくりのワークスペースに加え、ものづくりギャラリーでも体験できるという提案に

なっており、とても広いスペースが準備されていて大変すばらしい。 
 

・ 展示場の５Ｇの機能を活かした文化芸術活動やスポーツ活動の場としても期待したい。 
 

・ 食のイベントは三世代が一緒に楽しめる人気のイベントであり、集客にもつながることか

ら、是非開催していただきたい。 
 

・ 産業展示機能の充実、ものづくり体験機能は大変良い案だが、どちらかというと近隣から

の来場者に限定的なものになっているようにも思う。 
 

・ 全国大会規模の利用について強く推進していただければと思っており、分科会が開催でき

るようなスペースの確保も是非お願いしたい。 
 

・ 新幹線駅に至近であるということは、新高岡駅の利用促進や周辺観光の活性化につながり、

交流人口の増加など様々な効果をもたらすと思う。 
 

・ 現在のドームでは住宅関係など地元のディーラーの利用が多いが、今後は全国のビジネス

メーカーやユーザーなどに利用してもらえるように、全国規模で展開をお願いしたい。 
 

・ 最先端技術を備えた多機能な展示場となると、そこに人が集まっていただけるような企画

や営業、運用が大事になってくると思うので、県の主体的な取り組みとして全国規模のイ

ベントや展示を是非誘致していただければありがたい。 
 

・ 高岡だけでなく広域的な利用が前提となっているので、機能の拡充に併せて広域的な活動、

例えば、県西部地域の企業に有益な展示活動が展開されるなど、広域的な連携ができるよ

うお願いしたい。 
 

・ 高岡市の財政負担については、できるだけ負担のない方向でご配慮いただければありがた

い。 


